



## Match d'improvisation théâtrale au Dolmen

publié le 11/02/2012

### Descriptif :

Répétitions d'improvisation théâtrale à l'internat du Lycée "Le Dolmen"

Les internes du lycée professionnel "Le Dolmen" connaissent depuis plusieurs années déjà, pour y avoir assisté à plusieurs reprises, les **matches d'improvisation théâtrale** donnés par la LUDI (Ligue Universitaire d'Improvisation de Poitiers <http://ludi.asso.univ-poitiers.fr/>)...

Mais ce qu'ils ne connaissaient pas jusqu'à présent ce sont les **matches "cocotte"** !

A l'initiative de l'animateur culturel du LP Dolmen plusieurs de ces matches auront lieu cette année le soir, dans la salle de conférence du lycée parfaitement adaptée à cet effet, pour le plus grand bénéfice des élèves internes.

Rien à voir avec un quelconque poulailler, ces matches "cocotte" sont des **matches d'entraînement** auxquels se livrent les adeptes de l'improvisation, nécessaires pour **tester les réactions du public à leur prestation**.

Les 2 équipes s'affrontent dans un espace clos (entre le ring et la patinoire...) en un temps donné (de quelques secondes à quelques minutes) sur un thème et un mode d'expression tirés au sort par l'arbitre. Celui-ci peut à tout moment infliger des pénalités à une équipe pour "non combativité" ou bien "hors sujet" par exemple.

A l'issue du temps imparti, l'arbitre sollicite le public afin qu'il désigne par un vote l'équipe qui marque le point. Lors des vrais matches à la Maison des Étudiants, lorsque les spectateurs jugent la décision de l'arbitre injuste ou inexacte, ils peuvent une seule fois le "savater" c'est à dire lui lancer une pantoufle pour le punir.

Ces **matches pour rire** auront lieu à nouveau en Mars et Avril. A en juger par les rires et la participation du public lycéen, on peut dire sans trop se tromper que cette expérience a été un succès...

### Portfolio

